
 

 

                                                                                               Rimini 7.8.2007 

 

                                                                                               Egr. Sig. 

                                                                                               SINDACO  

                                                                                               Comune di Rimini  

 

Interrogazione con richiesta di risposta scritta. 

 

Sottopassaggio del grattacielo : degrado e barriera architettonica per le 

carrozzelle dei disabili e i passeggini dei bambini. 

 

 Urge intervento di manutenzione straordinaria 

 

Il sottoscritto Consigliere Comunale Gioenzo Renzi, 

 

ricordato 

 

che già in data 30.11.2001con interrogazione consigliare aveva richiamato 

l’attenzione dell’Amministrazione Comunale sulla necessità di un intervento di 

manutenzione straordinaria del sottopassaggio del Grattacielo, l’unico pedonale che 

collega il Centro Storico alla Marina; 

 

visto 

 

che l’ultimo intervento di riqualificazione è avvenuto oltre 10 anni or sono ad opera 

di privati (Promozione Alberghiera e Banca Popolare Emilia-Romagna), che avevano 

ridato al sottopassaggio un minimo di dignità; 

 

verificato 

 

che lo stato attuale presenta le seguenti precarietà: 

 

1) molte parti dei rivestimenti da tempo si sono staccati dai muri; 

 

2) il corrimano in ferro in vasti tratti è mancante o staccato e buttato a terra 

come attualmente; 

 

3) l’illuminazione è mancante o insufficiente sulle rampe di entrata e uscita; 

 

 

 



4) le due video-camere installate per la video sorveglianza e che dovrebbero 

essere collegate agli uffici della Polizia Ferroviaria sono state oscurate da 

tempo con adesivi, senza che nessuno si sia lontanamente  preoccupato del 

ripristino della loro vista; 

 

5) i cordoli degli scalini sono deteriorati; 

 

6) gli scivoli realizzati, 40 anni or sono, per la loro eccessiva pendenza e per la 

loro ristrettezza non consentono di essere utilizzati dalle carrozzelle dei 

disabili e dai “passeggini” dei bambini;  

 

chiede 

 

 se non sia urgente un intervento di manutenzione straordinaria che riguardi:  

 

A) il rifacimento delle rampe di accesso, dei gradini e degli scivoli con 

pendenze e larghezze tali da consentire l’utilizzo agevole da parte delle 

carrozzelle dei disabili, dei passeggini dei bambini e degli anziani; 

 

B) il rifacimento dei rivestimenti murari del sottopassaggio; 

 

C) la realizzazione di un impianto di illuminazione per tutto il sottopassaggio, 

rampe di accesso comprese; 

 

D) il ripristino del funzionamento della video-sorveglianza, per ragioni di 

sicurezza soprattutto nelle ore notturne,  da parte dei responsabili a cui è stato 

assegnato tale compito; 

 

E) la riqualificazione dell’arredo urbano circostante il sottopassaggio, 

prestando  una decente manutenzione ordinaria almeno nel periodo estivo. 

 

 

                                                                                                Gioenzo Renzi 
                                                                         


